
Протокол №45 

заседания Судейского комитета 

Общероссийской общественной организации 

Всероссийская федерация танцевального спорта 

и акробатического рок-н-ролла» (СК АРР ФТСАРР) 

 

Дата проведения: 25.10.2018 

Место проведения: удаленно, через программу конференц-связи ZOOM 

Начало заседания: 20:30 окончание заседания: 22:30 

Форма голосования: открытая 

Члены СК АРР ФТСАРР, принявшие участие в заседание СК АРР ФТСАРР: 

Пайвина Наталья Викторовна, Марков Матвей Эдуардович, Деркач Елена 

Николаевна, Дмитриева Дарья Валерьевна, Кирина Ирина Александровна, 

Хороших Андрей Васильевич. 

 

Повестка дня: 

1. Ход подготовки к семинарам и сертификации в январе 2019 года. 

2. Регламент формирования судейских коллегий региональных 

соревнований. 

3. Информационное письмо в регионы в связи с новыми документами по 

судейству. 

4. Изменения в правилах WRRC. 

5. Выполнение полученных ранее поручений. 

6. Рассмотрение обращения И.И. Лисицыной 

7. Разное. 

 

В связи с отсутствием секретаря СК АРР ФТСАРР необходимо избрать 

секретаря заседания. Предлагаю избрать секретарем заседания А.В. 

Хороших. Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» единогласно.  

Решение принято. 

 

1-й вопрос повестки дня:  

Н.В. Пайвина: В соответствии с планом работы судейского комитета в 

январе 2019 года запланированы семинары повышения квалификации и 

сертификация спортивных судей по виду спорта «акробатический рок-н-

ролл». Предлагаю провести 09.12.2018 года очное заседание СК АРР 

ФТСАРР для проработки подготовленного материала, допустить к 

квалификационному зачету судей 3К, набравших стаж практического 

судейства для присвоения 2К, подготовить разные тесты для ВК, 1К, 2К и 3К. 

Видео-вопросы оставить одинаковые для всех квалификационных категорий. 

Членов СК АРР ФТСАРР, которые проводят семинары повышения 

квалификации и квалификационный зачет, считать прошедшими 

сертификацию. Кто за данные предложения, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 



 

2-й вопрос повестки дня: 

Н.В. Пайвина: Предлагаю поручить А. Г. Леоновой подготовить проект 

регламента по формированию судейских коллегий региональных 

соревнований. 

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 

 

3-й вопрос повестки дня: 

Е.Н. Деркач: Предлагаю поручить Н.В. Пайвиной подготовить 

информационное письмо (памятку) для региональных федераций с 

информацией о недавно утвержденных и претерпевших изменения 

нормативных документах, порядке работы с разделом «Судьи» Единого 

реестра ФТСАРР. Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 

 

4-й вопрос повестки дня: 

На заседании Президиума WRRC от 16.09.2018 г. были приняты изменения в 

правила соревнований. Предлагаю отложить обсуждение данных изменений 

с целью включения в правила вида спорта «акробатический рок-н-ролл» до 

весны 2019 года. Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 

 

5-й вопрос повестки дня: 

Н.В. Пайвина: прошу всех членов СК АРР ФТСАРР ускорить работу по 

полученным ранее поручениям. 

Предлагаю установить срок для выполнения поручений 29 ноября 2018 года. 

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 

 

Н.В. Пайвина: предлагаю обязать секретаря СК АРР ФТСАРР (О.Ю. 

Архипова) при направлении судьям уведомлений об их утверждении в 

составы судейских коллегий указывать в письме-уведомлении точную дату и 

время, до которого необходимо ответить на письмо-уведомление. 

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 

 

6-й вопрос повестки дня: 

М.Э. Марков: предлагаю разрешить А.Д. Лапшину сдать недостающий 

квалификационный зачет на присвоение первой квалификационной 

категории совместно с сертификацией 21.01.2019 года и считать А. Д. 



Лапшина судей первой категории (подтвердить 1К в Едином реестре 

ФТСАРР) после успешной сдачи (с оценкой «хорошо» или «отлично») 

указанного квалификационного зачета. 

Н.В.Пайвина: Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 

 

 

7-й вопрос повестки дня: 

Н.В. Пайвина: предлагаю в целях обеспечения качественного судейства и 

нормальных условий труда судей на Всероссийский соревнованиях в городе 

Раменском 24-25.11.2018 года задействовать в каждой дисциплине семь 

линейных судей из назначенных одиннадцати. Главному судье 

Всероссийских соревнований в Раменском (К.Г. Левкову) подготовить 

матрицу судейства для линейных и технических судей. Кто за данное 

предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 

 

М.Э. Марков: Предлагаю при ограниченной площади разминочной 

площадки проводить разминку команд формейшн организованно. Для этого 

обязать организаторов соревнований готовить программу разминки для 

формейшнов, т.е. определять очередность и продолжительности разминки 

команд формейшн, вывешивать данную информацию на доску объявлений и 

поручать заместителю главного секретаря или секретарям контролировать 

очередность разминки формейшнов. 

Н.В.Пайвина: Предлагаю обратиться в Президиум ФТСАРР с предложением 

включить данное требование в Регламент ФТСАРР по проведению 

соревнований, а также указать в регламенте минимальные размеры 

разминочной площадки, при которых нет необходимости в проведении 

организованной разминки команд формейшн.  

Н.В.Пайвина: Кто за данные предложения, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 

 

Н.В. Пайвина: Предлагаю согласовать проведение семинара по 

теоретической подготовке спортивных судей по виду спорта 

«акробатический рок-н-ролл» и квалификационного зачета на подтверждение 

и присвоение третьей квалификационной категории 03-04.11.2018 года в 

городе Ульяновске при условии предоставления организатором в СК АРР 

ФТСАРР видеозаписи семинара. В случае непредоставления видеозаписи не 

засчитывать семинар в теоретическую подготовку ведущим и слушателем и 

не засчитывать результаты квалификационного зачета. 

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 



 

Н.В. Пайвина: Предлагаю обратить внимание главных судей соревнований 

на то, что отклонение и выпадение оценок одного линейного судьи от 

средневзвешенных оценок всех судей (медианы) не подпадает под 

положения абзаца 7 пункта 12.2  правил вида спорта «акробатический рок-н-

ролл» (главный судья обязан: …отстранять от работы и производить 

замены членов судейской коллегии в случаях, когда это необходимо для 

нормального проведения соревнований) и, соответственно, не является 

основанием для отстранения линейного судьи от работы на соревнованиях. 

Предлагаю конкретизировать положения абзаца 7 пункта 12.2 правил вида 

спорта «акробатический рок-н-ролл», т.е. указать конкретные случаи, в 

которых необходимо отстранять судей от работы и обратиться в Президиум 

ФТСАРР с предложением о внесении соответствующих изменений в правила 

вида спорта «акробатический рок-н-ролл».  

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 

Е.Н. Деркач: Предлагаю 09.12.2018 года на очном заседании СК АРР 

ФТСАРР еще раз обсудить в полном составе СК АРР ФТСАРР решение СК 

АРР ФТСАРР от 11.09.2018 года о внесении изменений в правила 

соревнований, а именно, об исключении из таблицы 7 (раздел 23) фраз: 

- выпрямление рабочей ноги и ее постановка при исполнении основного хода и 

его вариаций исполнены таким образом, что невозможно определить, в 

слабую или сильную долю они исполнены; 

- движения партнеров при исполнении танцевальных фигур исполнены 

таким образом, что невозможно определить в слабую или сильную долю они 

исполнены; 

и из таблицы 13 (раздел 25) фраз: 

- выпрямление рабочей ноги и ее постановка при исполнении основного хода и 

его вариаций исполнены таким образом, что невозможно определить, в 

слабую или сильную долю они исполнены; 

- движения при исполнении танцевальных фигур исполнены таким образом, 

что невозможно определить в слабую или сильную долю они исполнены; 

 

с целью выработки новой формулировки, которая бы, с одной стороны, не 

давала судья возможности ставить необоснованные штрафы, а с другой – 

позволяла бы адекватно оценивать слабые пары, которые «не слышат 

музыку». До этого не исключать данные положения их текста правил вида 

спорта «акробатический рок-н-ролл». 

Н.В. Пайвина: Кто за данное предложение, прошу голосовать. 



Голосовали: «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 

 

Н.В. Пайвина: Необходимо поставить оценку главному судье 

Всероссийских соревнований в Ростове 13-14.10.2018 А.В. Хороших. Отчет 

главного судьи прислан своевременно. Есть замечания к работе А.В. 

Хороших? Замечаний нет. Предлагаю поставить оценку «отлично». Кто за 

данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 

 

Н.В. Пайвина: В разделе «Разное» вопросов больше нет, на этом повестка 

заседания СК АРР ФТСАРР исчерпана. Предлагаю провести следующее 

заседание СК АРР ФТСАРР удаленно через Zoom 29.11.2018, а очередное 

очное заседание – 09.12.2018 года в 13:00 по адресу: город Москва, ул. 3-я 

Фрунзенская, дом 5, к.1, ГБУ «СШ № 29 «Хамовники». Кто за данное 

предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 

 

 

Председательствующий:  /Н.В. Пайвина/ 

 

 

Секретарь:         /А.В. Хороших/ 


